

Wabup Ali Rahman Hadiri Kuliah Perdana Prodi D3 Akuntansi Unila Way Kanan

AftisarPutra - WAYKANAN.JURNALIS.ID

Aug 21, 2023 - 17:30



Way Kanan - Wakil Bupati (Wabup) Way Kanan Drs. Ali Rahman, MT., menghadiri acara Kuliah Perdana Program Studi (PRODI) D3 Akuntansi dan Kunjungan Rektor Unila di Prodi diluar Kampus Utama (PSDKU) Unila Way Kanan. Senin, 21 Agustus 2023.

Hadir pula Rektor Universitas Lampung beserta rombongan, Ketua DPRD Kabupaten Way Kanan beserta Anggota, Unsur Forkopimda, Staf Ahli Bupati,

Asisten, Kepala OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten, Mahasiswa Program Studi D3 Akuntansi PSDKU.

Pada kesempatan ini, Wabup Ali Rahman menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah berperan dalam pendirian PSDKU Universitas Lampung (Unila) di Kabupaten Way Kanan.

"Saya mengucapkan terima kasih pada semua pihak yang telah berperan dalam pendirian PSDKU Unila di Kabupaten Way Kanan. Dimana hari ini tanggal 21 Agustus Tahun 2023 merupakan hari yang bersejarah bagi Kabupaten Way Kanan, karena hari ini dimulainya kuliah perdana program studi D3 Akuntansi PSDKU Unila Way Kanan".ucap Wabup Ali Rahman.

Kehadiran Program Studi di Luar Kampus Utama (PSDKU) ini memiliki arti penting bagi pengembangan kualitas sumber daya manusia di Kabupaten Way Kanan maupun wilayah sekitarnya, dimana saat ini Angka Harapan Lama Sekolah di Way Kanan baru mencapai 12,42 tahun (setara dengan pendidikan D1) dan angka rata-rata lama sekolah mencapai 7,72 tahun. Pada masa yang akan datang kami berharap peran PSDKU Unila semakin meningkat dalam mendukung pembangunan dengan memanfaatkan potensi daerah di Kabupaten Way Kanan dan wilayah sekitarnya.

"Kabupaten Way Kanan memiliki potensi sumber daya alam berupa wilayah pertanian yang cukup luas, dan sebagian besar penduduk bekerja disektor pertanian, serta kontribusi lapangan usaha pertanian terhadap perekonomian daerah mencapai 37%. Kita berharap potensi ini perlu digarap serius dalam menghadapi tantangan global dimasa depan, untuk itu kita berharap peran PSDKU meningkatkan kompetensi masyarakat di Way Kanan dalam memanfaatkan potensi daerah ini semakin besar".Ungkap Wabup.

Diakhir sambutannya Wabup Ali Rahman menyampaikan ucapan selamat kepada Mahasiswa yang telah mengikuti Perkuliahan Perdana di Unila Way Kanan.

"Kepada seluruh adik-adik mahasiswa, selamat mengikuti Kuliah Perdana ini. Semoga Allah SWT., Tuhan Yang Maha Esa senantiasa memberikan kekuatan, bimbingan dan perlindunganNya kepada kita sekalian dalam upaya membangun daerah Way Kanan yang kita cinta".tutupnya.(TR)